
2 Pièces

47 m²

Réf. 84242185

580 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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Paris  15  -  rue  de  l'EgliseAu  5ème  étage  d'un  immeuble  1964,

appartement de 47m², dont le plan propose : une entrée avec placards,

un  salon  avec  cuisine  ouverte,  donnant  sur  un  balcon  permettant

l'installation  d'une  table  et  de  quatre  chaises,  une  chambre,  une  salle

de  bains,  des  toilettes  séparées.L'ensemble  de  l'appartement  donne

sur  un  jardin,  avec  une  vue  entièrement  dégagée,  notamment  sur  la

tour  Eiffel.Des  rafraichissements  sont  à  prévoir.Une  cave  complète  ce

bien.  Honoraires  à  la  charge  du  vendeur  -  Nombre  de  lots  dans  la

copropriété: 62 - Montant moyen de la quote-part de charges ...

Paris  15  -  Rue  de  l'EgliseThis  47m²  (506 sq  ft)  apartment  on  the  5th  floor  of  a

1964 building comprises an entrance hall with cupboards, a living room with open

kitchen leading onto a balcony with space for a table and four chairs, a bedroom, a

bathroom and a separate toilet.The entire apartment overlooks a garden and affords

unobstructed views, including of the Eiffel Tower.Redecoration work required.Cellar

also  included.  Fees  payable  by  the  seller  -  Number  of  lots  in  the  building:  62  -

Average  amount  of  the  share  of  charges  €2,150/year  -  Estimated  amount  of

annual energy costs for standard ...
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